



美浦村消防出初式

むらの話題

地域的话题を
お待ちしております
■総務課・広報係
☎029-885-0340 (内) 205



1月8日、中央公民館で美浦村消防出初式が開催されました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、式典のみが実施され、消防団員ら約60名が参加し、新年のスタートにあたり消防防災活動へ意欲を高めました。松本博志団長は「自分たちのまちは自分たちで守るという理念のもと、心身の鍛練と技術の錬成に努めていきたい。」と決意を新たにしました。また、消防活動功労者等の表彰が行われ、左記の方が表彰されました。

◎茨城県知事表彰 《敬称略》

- ・永年勤続功労章40年
松本 博志（本部役員）
- ・永年勤続功労章30年
坂本 和行（第4分団）
篠田 良則（第10分団）
- ・永年勤続功労章20年
糸賀 一志（第2分団）
飯塚 朋広（第7分団）
新田 和幸（第11分団）
宇津木 宏城（第11分団）
塚本 佑介（第12分団）

美浦ライオンズクラブに日本赤十字社から感謝状

1月13日、長年にわたる献血推進のための協力が認められ、美浦ライオンズクラブ(伊藤孝司会長)に日本赤十字社茨城県支部から感謝状が贈られました。

美浦ライオンズクラブは平成9年の団体結成以来、毎年“みほ”産業文化フェスティバルの献血コーナーにおいて、新聞折込チラシや会場内で周知する等の支援を行ってきました。近年、コロナ禍で文化祭が開催できなくなってからは、美浦村役場を会場として実施される年2回の献血に対して支援を継続。これまでの多大の貢献に対して、村長からも感謝の意が述べられました。今後ともよろしく願いいたします。



NHK俳句で特選二席

令和4年9月11日にテレビ放送されたNHK俳句において、杉山満さんの投稿句が、「特選二席」に選ばれました。これは、毎週、全国から寄せられる3000を越える投稿句の中から、優れた作品を各週の選者が選び紹介するという番組で、この週の兼題は「花野」、選者は井上弘美氏。杉山さんは旧阿見飛行場の前を通った時にふとこの句を思いついたそう、NHKから入選の連絡があった時はまだ信じられなかったが、実際に放送され、テレビを見ていた色々な方からメッセージをいただき実感が湧いてきたそう。「この入選を励みにこれからも投稿を続けたい。」とのことでした。杉山さん、この度の入選おめでとうございます。

大花野むかし遊覧飛行場 杉山 満

農業共済組合から村に感謝状



令和4年12月20日、農業経営収入保険制度の加入促進に積極的に協力したとして、全国農業共済組合連合会から村に感謝状が贈られ、細田哲司いばらき広域農業共済組合組合長理事から伝達されました。これは、村が農業者の経営安定のため、農業経営収入保険の保険料等の助成措置を実施したことにより、この制度への加入促進等に繋がられたことによるものです。これがますますの村の農業の発展と、これを担う農業者の経営安定に寄与することが期待されます。